
l~ .Boiblatt BeibJ.a.tt zur Pn~lnmcntskol'rcsl!ondcnz.~ 30.14ai 1951., 

2rjJ 
der Abg. 14 a r k , Marianno Pol 1 a k , R 0 i S In a n n und GcnoSS01'l 

an don Bundesminister für Unterl~icht, 

bot,raffend Erh<Shung der Studienee-bühront 

..... -.-.-

In der Si,tzung dos Zontl~alausschussos der Östorrcichischen 

lIochsch'Ülcrsch~t vom 11.April d.J. wurde darauf hine;cwioson, 'dass 
. ~- .~. ~.~ 

übor Initiativo dos Bundesministers für Unterricht mit don Professore~-

kol1eg.i.cn an don österreichischon Hoohschulen Beratungen übel'Erhöh,ung 

der Studiongobühronabe;ohalton wurden. 

Hierboi soll oine Erhöhung dorStudi-ongobühren auf das Dreifa.che 

der 4orzcitißOn Höho erwogen worden sein$ 

Eine dera.rtige Erhöhung uürdo zahlreiche bogabte , jedoch min~or

bOJ:littcito Studenten zwinaon, ihr Studium aufzugebon. 

Bei voller AnorkclUlung,dor fina.nziellen Erfor9.ornisso der Hoch

sohulen htl.t,ai9h aus diesem Grunde der Zontralausschuss' der Östorroiohi

schen Ho~hschülerschnft ecgen jede Studicngobührenerhöhun{;' O:USG'os pro chon. 

Die gofertiaten Äbgeor(lneten richten daher an den Herrn :Bundos .. 

minister für Untorricht·d.ie nachstehendo 

!>-n f r Pt ß.~ 

1.) Ist der Herr :Bundesminister bereit t dafür SorGC zu. traben, 

dtlas in Zukunfteemäss don DestiLlD.ungen des Hochsohülorschafts{iesotzcs 

die Gstorreichische Hochschülerschnft von derartig weitroichonden 

:Mo.ssnahmen unt crr-i eh tot wird? 

2.) Ist der Horr Bundesminister für Unterricht bereit, die ZUSIl{3'O 

zu ß'obon, dass von einor Erhöhung dcrStudicngobühron Abstand genommen 

wird? -.-.-.-.... -
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